

## Nachruf

Mit Trauer vernahmen wir die Nachricht vom Tode des

**Herrn  
Gemeindedirektors a. D.  
und  
Ehrenbürgers der Gemeinde Everswinkel**

### **Hubert Guntermann**

Er verstarb am 28. Dezember 1992 im Alter von 77 Jahren nach kurzer, schwerer Krankheit.

Der Verstorbene übernahm 1954 das Amt des Gemeindedirektors der Gemeinde Everswinkel, das er bis 1976 mit großem Einsatz wahrnahm.

Während seiner 22jährigen Amtszeit leistete Herr Guntermann zielstrebige und weitschauende Aufbauarbeit zum Wohle der Gemeinde Everswinkel, ohne sich den Sorgen der einzelnen Bürger zu verschließen. In allen Bereichen des gemeindlichen Lebens setzte er in enger Zusammenarbeit mit dem Rat Akzente zur Weiterentwicklung der Gemeinde. Dadurch wurden die Grundlagen für den Fortbestand der Selbständigkeit Everswinkels geschaffen. Der Erhalt der Selbständigkeit der Gemeinde war ihm ein großes Anliegen, für das er sich beharrlich einsetzte.

Der Rat der Gemeinde Everswinkel würdigte seine Verdienste im Jahr 1976 mit der Verleihung des Ehrenbürgerrechts.

Die Gemeinde Everswinkel hat dem Verstorbenen viel zu verdanken. Wir werden ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

**Für die Gemeinde Everswinkel**

**Poll  
Bürgermeister**

**Walter  
Gemeindedirektor**